



きょうの面

館山市鏡ヶ浦クリーンCストマネ計画見直し

富津市/調理場の交付金確保で施設整備計画

柏市/学校給食将来構想改定24年1月に公表

柏市中高層/ネット企画の共同住宅29戸新築

日造協千葉県支部が船橋で沖縄ゴーヤ苗寄贈

船橋市/船橋高等学校外壁屋上トイレ改修工



7階1.9万㎡の共住 運河駅南側で大規模開発

（株）グロブマネジメン ト（東京都中央区八丁堀4-1-8）は、流山市東深井字宮前204-1ほかの敷地面積9718.91㎡において、7階建て4棟、建築面積3788.23㎡、延べ床面積合計1万8770.53㎡、高さ19.99mの共住に仮囲いが設置されている。

建設地は運河駅の南側

君津市 初の優良建設工事表彰式



君津市は14日、初となる優良建設工事表彰式を市役所7階第1応接室で執り行い、「上総小櫃中学校屋内運動場大規模改造電気設備工事」を完成させたキミデン工業（株）を表彰した。石井宏子市長は、内山博代表取締役社長に表彰状を授与した。同日の受賞は、日頃から技術力の向上に努め、全力で仕事に取り組む企業風土のたまもの」との見方を示し、敬意を表した。



石井市長と内山代表取締役、円滑に竣工させること縮約のほか、和田祐一総務部長、同市において管理技術者を務めた高橋雄一工務部長が出席した。上総小櫃中学校屋内運動場に優れたスタッフを配置したため、高い品質を確保できた」と振り返った。表彰は、表彰年度の前半に完成した設計金額500万円以上の建設工事を、工事成績評定80点以上で施工した市内の建設業者をたてるもの。優良建設工事表彰制度は2019年度から施行されている。

石井市長と内山代表取締役、円滑に竣工させること縮約のほか、和田祐一総務部長、同市において管理技術者を務めた高橋雄一工務部長が出席した。上総小櫃中学校屋内運動場に優れたスタッフを配置したため、高い品質を確保できた」と振り返った。表彰は、表彰年度の前半に完成した設計金額500万円以上の建設工事を、工事成績評定80点以上で施工した市内の建設業者をたてるもの。優良建設工事表彰制度は2019年度から施行されている。

上総小櫃中学校屋内運動場大規模改造電気設備工事 キミデン工業 株式会社



石井市長から表彰状を受け取る内山代表取締役 【工事場所】 俵田1-10 【工期】 2021年12月24日～23年3月27日 【契約金額】 1億1198万円 【工事概要】 受変電設備工事、屋内運動場・屋外トイレ棟、渡り廊下・管理教室棟・特別教室棟・外構の電気設備工事 【表彰理由】 新たに設置する非常用発電設備システムを既存の既設回路と接続するなど、施工範囲が広い中でも既存調査等を徹底に行い、安全に施工した。品質、出来形、出来栄が特に良好で、品質管理書類などがよく整理されていた。

富津市 県に働き掛ける方針 木更津港の利用促進 高橋恭市・富津市長は、木更津港富津地区の港湾施設のさらなる利用促進のため、関連企業のニーズを調査し、活性化を進むよう県に働き掛ける方針を示した。また、茂木雅宏・建設経済部長は、富津地区の機能強化の利点として「取扱貨物量が増加し、港が活性化され、地域経済への好影響が見込まれる」との見解を示し、「木更津港長期構想検討会において、富津地区のさらなる活用や活性化に向けた意見を述べた。

富津市 県に働き掛ける方針 木更津港の利用促進 高橋恭市・富津市長は、木更津港富津地区の港湾施設のさらなる利用促進のため、関連企業のニーズを調査し、活性化を進むよう県に働き掛ける方針を示した。また、茂木雅宏・建設経済部長は、富津地区の機能強化の利点として「取扱貨物量が増加し、港が活性化され、地域経済への好影響が見込まれる」との見解を示し、「木更津港長期構想検討会において、富津地区のさらなる活用や活性化に向けた意見を述べた。

企業風土のたまもの 石井宏子市長あいさつ この表彰は、優れた技術力と綿密な施工管理の下に施工された、他の模範となる工事をたたえること、建設業者の皆さまの施工意欲を増進し、さらなる技術力の向上を図ることを目的とするもの。制度創設以て来、キミデン工業が初めて

の受賞となる。今日の受賞は、日頃から技術力の向上に努め、全力で仕事に取り組む企業風土のたまものであると心から敬意を表する。今後とも、豊富な経験と優れた知見を生かし、建設業の充実・発展はもとよりの、市の安全・安心なまちづくりのために協力いただきたい。

【復・建】 平安時代の僧・円珍（814～891年）といは、ほぼ同時代に生きた円仁（794～864年）と並んで、唐に渡り仏法を学んだ高僧として教科書などに記されていたと記憶する。円仁は三代天台座主で慈覚大師、円珍は五代天台座主で智証大師と呼ばれる。後者の円珍ゆかりの資料群がこのほど、ユネスコの「世界の記憶」に登録された。名称は「智証大師円珍関連文書典籍―日本・中国の文化交流史―」（円珍文書）。登録数は56件に及び、いずれも国宝。園城寺と東京国立博物館が所有している。この円珍文書には、円珍が唐から持ち帰った経典や仏画をはじめ、当時の唐の制度を伝える文書の原本などが含まれる。これに現代のパスポートの起源の一つとされる、唐の役所から発給された通行許可証「過所」は、唐代の書式例を完全な形で伝える世界で唯一現存する史料。出願者や従者の身分、旅行の目的・理由などが記され、日本と中国の文化交流の歴史や唐の交通制度などを知ることができる。円珍は853年に遣唐使として入唐を試みたが、途中で暴風に遭って台湾に漂着し、同年8月に福州の連江県に上陸。以後、天台宗の清浄に滞在しながら求法に専念し、855年に長安に入り、真言密教を伝授された。帰国したのは858年と伝えられる。何より喜ばしいのは、円珍がそれこそ命をかけて持ち帰り、さらに先人たちが懸命に後世に伝えてきた文書が世界に認められたことだ。園城寺の福家俊彦住持も会見で語ったように、源平の合戦や南北朝の動乱など争乱の兵火を乗り越え、1100年、ずっと守られてきたことが奇跡的のしか言いようがない。日本関連の「世界の記憶」（国際登録）は2017年以降で、8件目となる。現在の中日関係は何かと波風が立ちやすい情勢だが、古代の活発な交流を知ることが今日の意味も大きい。登録を契機に、円珍が伝えた仏教の精神に触れ、その価値を世界に発信していくことが、先人の功績に報いることにもなる。

富津市 県に働き掛ける方針 木更津港の利用促進 高橋恭市・富津市長は、木更津港富津地区の港湾施設のさらなる利用促進のため、関連企業のニーズを調査し、活性化を進むよう県に働き掛ける方針を示した。また、茂木雅宏・建設経済部長は、富津地区の機能強化の利点として「取扱貨物量が増加し、港が活性化され、地域経済への好影響が見込まれる」との見解を示し、「木更津港長期構想検討会において、富津地区のさらなる活用や活性化に向けた意見を述べた。

富津市 県に働き掛ける方針 木更津港の利用促進 高橋恭市・富津市長は、木更津港富津地区の港湾施設のさらなる利用促進のため、関連企業のニーズを調査し、活性化を進むよう県に働き掛ける方針を示した。また、茂木雅宏・建設経済部長は、富津地区の機能強化の利点として「取扱貨物量が増加し、港が活性化され、地域経済への好影響が見込まれる」との見解を示し、「木更津港長期構想検討会において、富津地区のさらなる活用や活性化に向けた意見を述べた。

Advertisement for AQUA BIND 10-year warranty exterior tile technology by Sasaki Resin Co., Ltd. Includes contact info: 〒344-0043 埼玉県春日部市下蛭田131番地1 TEL048-763-6484 FAX048-763-6485

Advertisement for Kimiden Industrial Co., Ltd. featuring CEO Hiroshi Uchiyama. Contact info: 〒299-1161 君津市北子安 1-10-33 TEL: 0439-52-3478 FAX: 0439-54-4434